

入札及び物品購入

問 ①入札に係る予定価格の公表はしないのか。②備品等を購入する場合はどのように行なっているのか。

答 ①工事等の入札結果については、毎月発行している広報紙によつて工事の名称や工事の箇所、契約金額、契約の相手方についてを既に掲載しているところであり、また、昨年10月には入札結果等の公表に関する事務取扱要領を制定し、指名業者、入札金額、落札者、落札価格等について希望者がいつでも閲覧できるよう対応をしている。当町でも、より広く情報公開すべく、今いろいろな作業を進めているところであり、今後、県の指導のもと、予定価格の事後公表に向けて取り組んでまいりたいと考えている。②物品の購入については、それぞれの使用目的に合つたもので、品質がよく、より安く購入することを原則としており、購入に当たっては、複数の業者から見積りを徴しながら、特別なものを除き町内業者から購入するようにしている。ただし、先般購入した健康福祉センター「プラム」内のボランティアルームに設置する円卓机等については、品質的にかなりの相違があつたため、使いやす

さなどを十分検討し、結果的に、若干見積り額の高い業者を採用したが、これはごく希な例で、他の物品については全て安い業者から購入している。

健康福祉センター

問 ①健康福祉センター「「プラム」の調理室の排水設備に水がたまり、悪臭を発生していると聞いたが対応は。②「「プラム」における仕事の内容並びに休日の体制は。

答 ①健康福祉センター「「プラム」の調理室の排水設備に水がたまり、悪臭を発生していると聞いたが対応は。②「「プラム」における仕事の内容並びに休日の体制は。

所を長時間掃除しなかつた場合に、多少室内に臭気が出ることがあるようである。この装置は、定期的な掃除を行なつて床の蓋を閉じておけば問題になるような臭いは出ないとのことであったが、「「プラム」は、5月に才

月にオープンしてからは、保健関係、福祉関係は全てここで対応できるようになつており、受付書類等も全てそろついている。また、休日にしか来院できない方のために、土・日曜日でも申請受付ができるよう、保健福祉課の職員でローテーションを組み、年間を通じて日直を行なう体制にしてある。今後、広報紙等に今一度仕事の内容等を掲載し、町民のみなさんに周知をしたいと思っている。

職員の職務姿勢



地域福祉、健康づくりの拠点として
5月にオープンした健康福祉センター「「プラム」」

問 ①大変な不況のもと、公務員に対する風当たりは厳しいものとなつてゐるが、職員への指導・教育は。②一部職員の中に、府舎内の機器を使ってパソコンゲームを楽しんでいる者がいるようであるが実態は。

答 ①職員には、機会あるごとに、勤務姿勢のあり方をはじめサービスを最優先に電話対応、面

一ローンし、当初は掃除の仕方に戸惑いがあつたことなどから、掃除する周期が遅れ、臭気が漏れたものと思われる。現在は、マニユアルどおり、定期的に清掃をおこなつており、今後ご指摘のような問題が起ることはないとと思う。②「「プラム」が5月にオープンしてからは、保健

関係、福祉関係は全てここで対応できるようになつており、受付書類等も全てそろついている。

2

問 駅前交差点改良についての進捗状況と今後の対応について伺いたい。

答 駅前交差点は、変形十字路になつており、右折車線を設置する場合には交差点の抜本的な改良が必要となり、難しいのが現状であるが、駅周辺の交通渋滞の緩和、歩行者等の安全や日常生活の利便の向上を図るために、ご意見やご意向を伺うとともに、この道路を管理している山武土木事務所とも協議し、改善でき

交通安全対策

問 駅前交差点改良についての進捗状況と今後の対応について伺いたい。

答 駅前交差点は、変形十字路になつており、右折車線を設置する場合には交差点の抜本的な改良が必要となり、難しいのが現状であるが、駅周辺の交通渋滞の緩和、歩行者等の安全や日常生活の利便の向上を図るために、ご意見やご意向を伺うとともに、この道路を管理している山武土木事務所とも協議し、改善でき

接対応等の基本的な心得について、研修等に参加させながら資質の向上を図っている。地方分権が進み、地方自治も複雑多岐になり、職員の事務能力を問われる昨今であるので、なお一層

6